
Punto n.3

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA DEL GRUPPO
CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: RIQUALIFICAZIONE IMPIANTI
DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE A LED

PREMESSO CHE:

-  l’Amministrazione  Comunale  sta  procedendo  nell’attuazione  del  progetto  di
riqualificazione degli impianti della pubblica illuminazione della nostra città, che porterà –
tra le altre cose - alla sostituzione di 7.000 punti luce con luce a led bianca;

- tale intervento di riqualificazione della pubblica illuminazione riguarderà anche il centro
storico;

-  in precedenza alcune associazioni  tra cui  l’Archeoclub,  ltalia Nostra,  i  circoli  culturali
Astrofili e Ferrini e l’ex Sindaco Gabriele Fava avevano sollevato molte perplessità circa
l’introduzione su larga scala dei led a luce bianca;

CONSIDERATO CHE:

- i firmatari della missiva di allora specificavano come la luce a led bianca potrebbe avere
un effetto di abbagliamento destabilizzante e fastidioso;

- la luce a led bianca è composta in gran parte da luce blu che, specie con un’esposizione
prolungata nelle ore notturne, può determinare disturbi del sonno e della veglia, oltre ad
incidere  negativamente  sulla  biosintesi  della  melatonina,  disturbando i  ritmi  circadiani,
ovvero l’orologio biologico interno delle persone;

- l’eventuale introduzione dei led bianchi nel centro storico sarebbe da evitare, al fine di
non annullare l’effetto di colore caldo delle mura e degli edifici antichi;

- più in generale i problemi dell’inquinamento luminoso non sono da sottovalutare;

CHIEDE 

quali  provvedimenti  ha  inteso  adottare  l'Amministrazione  Comunale  o  come  intende
trattare la questione relativa alla riqualificazione della pubblica illuminazione, in base alle
criticità sopra indicate.


